

Borja Cevallos, Rodrigo. ENCICLOPEDIA DE LA POLITICA. "Enciclopedia de la Política". Fondo de Cultura Económica. México. (1ª. Edición). 1997

Contenido:

"Rodrigo Borja es un investigador de las ciencias sociales, autor de varios libros, fundador de un partido político, presidente del Ecuador de 1988 a 1992, considerado uno de los notables oradores de América Latina... Borja une a sus cualidades de profesor universitario y de tratadista de ciencia política su condición de gobernante, de modo que en él se junta, en un equilibrio poco usual, la teoría y la *praxis* políticas.- La *Enciclopedia de la política* es el fruto de sus investigaciones y de su experiencia práctica en el poder. Como él suele decir, el ejercicio de la Presidencia de la República es una suerte de posgrado en ciencias políticas y humanas, en el que se aprenden muchas cosas que no están en los libros.- Su obra fue escrita en una etapa interesantísima de la vida internacional. Se había derrumbado el muro de Berlín. La Guerra Fría había terminado. Muchos conceptos entraron en una nueva era histórica. Borja recoge todos estos hechos en su obra y los enriquece con sus experiencias personales" (Presentación tomada de la contraportada de la Enciclopedia de la política, de Rodrigo Borja).

"Quise llamar a esta obra *diccionario*, pero la denominación resultaba imprecisa puesto que contiene algo más que la escueta definición de los vocablos. A falta de una palabra de alcances menos ambiciosos en nuestra lengua no me quedó otra alternativa que utilizar la de *enciclopedia*, con todos los riesgos que ello entraña.- El propósito de la obra es brindar al lector algunas certezas que pueden serle útiles para el estudio científico de la política o para la incursión en sus minados terrenos.- El paso del tiempo se ha encargado de erosionar semánticamente la mayoría de los vocablos políticos. Muchos de ellos no tienen significados unívocos. No hay certidumbres. Impera la ambigüedad. Y así es difícil comunicarse en una ciencia y en un arte a los que les es esencial la comunicación... He tratado de sintetizar las ideas de una manera razonable para no extender inconvenientemente el volumen de la obra... Mi preocupación principal de hoy, por tanto, no es que las acciones de gobierno concuerden con los pensamientos, sino que los pensamientos tengan lógica, es decir, concuerden consigo mismos" ("Prólogo". Rodrigo Borja).